
FDP Rheingau-Taunus

HOHE AUSZEICHNUNG FÜR DREI FDP POLITIKER

21.11.2022

Oestrich-Winkeler Liberale erhalten Landesehrenbrief

Im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung des Ortsverbandes der FDP Oestrich-Winkel erhielten Gertie Zielke-Neblett, Karl-Heinz Hamm und Armin Schlepper von Rainer Scholl, der in Vertretung des Landrats die Verleihung vornahm auch die Urkunden überreicht. Alle drei Geehrten setzen sich in unterschiedlicher Weise für die Allgemeinheit und das Ehrenamt ein.

Gertie Zielke-Neblett war von 1981 bis 1989 Stadtverordnete in Eltville, von 1989 bis 1997 Mitglied des Kreisausschusses und von 1997 bis 2001 Kreistagsabgeordnete. In Oestrich-Winkel war Sie ebenfalls kommunalpolitisch aktiv – fünf Jahre als Stadträtin. Seit 46 Jahren ist sie FDP-Mitglied und war elf Jahre, stellv. Kreisvorsitzende.

Seit über 50 Jahren gehört Karl-Heinz Hamm der FDP an. Von 2007 bis 2017 war er Vorsitzender des Ortsverbandes. Hamm ist seit über 20 Jahren Stadtverordneter in Oestrich-Winkel und seit 2016 Mitglied im Ortsbeirat Winkel.

Nicht nur in der Politik hat sich Armin Schlepper engagiert, der von 2011 bis 2021 in der Stadtverordnetenversammlung in Oestrich-Winkel saß. Von 1976 bis 2001 war der Mittel- und Langstreckentrainer Sportwart des Leichtathletik-Kreises Rheingau-Taunus und von 1973 bis 2003 Initiator und Organisator des Riesling-Laufs der Turngemeinde Mittelheim.

Sowohl der Ortsvorsitzende des Ortsverbandes Oestrich-Winkel, als auch der Erste Stadtrat Björn Sommer sind hoch erfreut und stolz auf die Auszeichnung Ihrer Mitglieder. "Nachdem Hildegard Freimuth bereits im Frühjahr diese hohe Auszeichnung entgegen nehmen durfte, freuen wir uns natürlich gemeinsam über die hohe Dichte derjenigen, die in unserem kleinen Verein ausgezeichnet wurden."